

WARTA

Program Orang Tua Asuh Kodim 0811 Tuban Beserta Koramil Jajaran Terhadap Balita Stunting

Basory Wijaya - TUBAN.WARTA.CO.ID

Sep 27, 2022 - 21:39



TUBAN, – Program orang tua asuh yang merupakan upaya pencegahan stunting yang di perintahkan KASAD Jendral TNI Dr. Dudung Abdurachman S.E., M.M., kepada jajaran TNI AD. Menindaklanjuti hal tersebut Kodim 0811 Tuban

melaksanakan pemberian makanan tambahan bagi balita stunting dalam rangka menekan angka stunting di tanah air.

Dalam keterangan tertulis Kodim 0811 Tuban, Komandan Kodim 0811 Tuban, bersama Forkopimca Tuban, Selasa (27/09/2022) melaksanakan kegiatan pemberian makanan tambahan bagi balita stunting di Wilayah Koramil 01 Kota Kodim 0811 Tuban tepatnya di Desa Sugiharjo RT 05 RW 08 Desa Sugiharjo Kecamatan Tuban Kabuapten Tuban dan di ikuti oleh Koramil jajaran.





Dalam kegiatan itu hadir, Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin, Kasdim 0811 Tuban Mayor Czi Gatot Palwo Edi, Forkopimca Tuban, Pasiter Kodim 0811 Kapten Czi Chairil Anwar, Puskesmas Tuban Babinsa, Bhabinkamtibmas dan Bidan desa.

Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin, mengatakan ini merupakan bentuk kepedulian TNI dengan pemberian makanan tambahan bagi balita stunting hari ini. Kodim 0811 Tuban berkolaborasi dengan Puskesmas setempat dan pemerintah desa dalam rangka turut mensukseskan program pemerintah dalam menekan angka stunting di tanah air untuk menyiapkan sumber daya manusia yang baik khususnya di wilayah kabupaten Tuban

“Kalau ada kendala di tengah masyarakat terkait stunting, diharapkan dapat segera melaporkan kepada aparat Babinsa Koramil setempat yang ada di wilayahnya dan saya tekankan agar para Babinsa Koramil jajaran untuk menjadi bapak asuh serta peduli bila ada warga di wilayahnya yang anaknya mengalami indikasi stunting,” tutur Dandim.

Pada kesempatan tersebut, Dandim 0811 Tuban bersama Forkopimcam dan Puskesmas Tuban memberikan bantuan berupa susu dan makanan bayi kaya gizi kepada keluarga yang memiliki anak dengan indikasi stunting.

Sementara itu Imam warga Sugiharjo yang anaknya mengalami stunting mengucapkan terima kasih kepada Kodim 0811 Tuban dan Pemerintah Kecamatan Tuban yang sudah memberikan perhatian penuh kepada keluarganya.

“Kami sangat senang dan mengucapkan terimakasih atas kepedulian bapak-bapak dari TNI dan perhatiannya kepada keluarga kami, ” ungkap imam.
(Pendim0811)